



2019-2020年度
国際ロータリーのテーマ

**ロータリーは
世界をつなぐ**

RI会長

マーク・ダニエルマローニー

第2720地区ガバナー 瀧 満
第2720地区ガバナーエレクト 硯 川 昭 一
大分第3グループガバナー補佐 田 中 洋 一

第2720地区 大分第3グループ

別府東ロータリークラブ

例会日：毎週木曜日 12時30分
例会場：杉乃井ホテル
ホテルサンバリアアネックス
事務所：別府市西野口1番1号
〒874-0931 (青山通りビル3階)
TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
E-mail: info@beppu4rc.jp
http://www.beppuhigashi-rc.jp/

会長 山下布美代 幹事 石田 啓三

VOL. 41-No.24 2019年12月26日

第1944回例会

公共イメージ委員長 羽田野 徹



年忘れ花火 別府湾

■ 出席報告		委員長 神田 剛		
本	会員総数	43名	ゲスト	1名
	出席数	19名	ビジター	7名
	欠席数	19名	出席率	50.00%
前々回の出席率		69.23%	修正出席率	74.36%
		100% 通算		1579回
出席規定免除(b)：岩瀬、樽谷、黒岩、永嶋、加藤				
■ メイクアップ				
事前 尾方(大分)、長野(別府)				
事後 (第1942回例会) 阿南(別府)				
■ 欠席				
安部、阿南、森、児玉、久保田、但馬、榊田、 西、西林、二宮(秀)、二宮(滋)、岡本、詫磨、 梅津、山下(唱)、塩見、川本				

“「自考・自行・自高」の精神で！”

別府東RC 会長テーマ

一疾病予防と治療月間一

■ 点 鐘 12時30分

■ ロータリーソング 手に手つないで

■ 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

■ 今日の歌 「お正月」

もういくつねとお正月
お正月には 凧あげて
こまをまわして 遊びましょう
はやくこいこいお正月
もういくつねとお正月
お正月には まりついて
おいばねついて 遊びましょう
はやくこいこいお正月

■ ビジター

近藤可奈子、岩瀬裕子、斎藤浩徳、高橋喜巳、
木村大成、齋藤美信、吉田一子 (別府北)

■ ゲスト

ワルダナ、トリスカ シャタワ ウィスヌくん
(米山奨学生)

■ 会長の時間

会長 山下布美代

皆様、こんにちは。本日は2019年度、最後の例会でございます。

先週の梅野会員の喜寿のお祝い例会並びに忘年会ということで、皆様おおいに語り合い、クラブや会員よりお祝いの品のプレゼントや杉本会員のお祝いの短歌の披露などもして頂き、大変楽しい時間を過ごすことが出来ました。

後ほど「半期を振り返って」ということで改めて皆様に思いをお話したいと思っております。

本日もどうぞ宜しくお願いいたします。

■ 幹事報告

幹事 石田 啓三

1. 本日の卓話

「半期を振り返って」

山下布美代会長、石田啓三幹事

2. 第6回臨時理事・役員会報告

(令和元年12月24日(火)<持ち回り>)

審議・報告事項

1号議案 新会員候補者1名について「推薦資料」受理。

3. 12月23日(月)10:00~合同事務局に於いて「40周年実行委員会記念誌部会」が開催されました。(第4回校正作業)

出席者: 瑞木一博、長野勝行、中村忠孝 各会員

4. 例会変更のお知らせ

<定款第7条第1節により休会するクラブ>

- 宇佐RC: 1月2日(木)
- 大分東RC: 1月2日(木)
- 大分南RC: 1月3日(金)
- 杵築RC: 1月3日(金)
- 別府RC: 1月3日(金)

- 大分臨海RC: 1月6日(月)
- 大分1985RC: 1月6日(月)
- 大分RC: 1月7日(火)
- 大分中央RC: 1月7日(火)
- 大分城西RC: 1月8日(水)
- 大分東RC: 1月9日(木)
- 大分南RC: 1月10日(金)

の例会は、「大分市内9RC新春合同例会」の為、1月8日(水)12:00~トキハ会館5Fローズの間に開催日時・場所変更

【別府市内RC合同事務局からのお知らせ】

別府市内RC合同事務局は、12月28日(土)~1月5日(日)の間、閉鎖致します。急用等ございます方は、石田啓三幹事までご連絡下さい。

《石田啓三幹事携帯 090-3737-5008》



羽田野会員へ

「2020-21年度地区会員拡大委員会委員」の委嘱状

- 別府中央RC: 1月7日(火)の例会は『新年会』の為、同日18:30~割烹旅館ゆめさきに時間・場所変更
 - 別府北RC: 1月8日(水)の例会は『新年例会』の為、同日12:30~八幡朝見神社に場所変更
 - 宇佐RC: 1月9日(木)の例会は『新年例会』の為、1月11日(土)18:30~海老酔に時間・場所変更
 - 杵築RC: 1月10日(金)の例会は『新年例会』の為、同日18:30~焼肉みやべに時間・場所変更
 - 別府RC: 1月10日(金)の例会は『新年家族会』の為、同日18:30~両築別邸に時間変更
5. 次週(1月2日)例会は、定款第7条第1節により「休会」します。
6. 次々週(1月9日)は、17:45~ホテルサンバリーアネックスに於いて「第6回定例理事・役員会」を開催します。関係の方は、ご出席をお願いします。
7. 次々週(1月9日)例会の予定
「新年家族会」18:30~
於ホテルサンバリーアネックス
8. 本日の回覧
- ①「新年家族会」出・欠席(1月9日)
 - ②ハイライトよねやま237
 - ③(公社)自衛隊家族会より 防衛情報紙「おやぼと」
 - ④1月16日例会出・欠席
 - ⑤1月23日例会出・欠席
9. 本日の配布
- ①週報No.1942

■ お祝い

- 会員誕生日 羽田野 徹会員(12月27日)
- 黒岩 英会員(1月1日)
- 岩瀬 公男会員(1月2日)
- 夫人誕生日 西林 仁子さん(12月26日)
- 瑞木 良子さん(1月3日)
- 羽田野京子さん(1月3日)

* ご自宅にお花とお菓子をお届けします。

半期を振り返って



会長 山下布美代

早いもので会長に就任いたしました、半期が過ぎようとしています。

約2年程前に加藤会員より“会長を受けていただけないですか？”とお話がありました。

当時は仕事に子育て、父や大叔母の介護等、沢山の問題を抱えておりましたので、それらを全てクリアして、本当に私に務まるのだろうか、大丈夫なのかと思ひ悩み、自問自答の日々でございました。

指名委員会の委員のメンバーで2019-2020年度は山下さんと名前が挙がりました。何とか受けてはくれませんか沢山の先輩会員の方からも一生に一度あるかないか、又貴重な経験にもなりますよ。と…更に皆でサポートしますからと背中を押され、お引き受けしました。

就任前は、とにかく長い一年になるなと思っておりましたが、いざスタートを切ってみますと、早半年が過ぎ去り、逆にあと半年しかないのだなと思えるようになってまいりました。

日出RCの上野さんより打診がありまして、過去2年間程続けて地区委員も経験いたしました、他クラブの会員の皆様とも仲良くさせて頂き、又他クラブの取り組みや方針なども伺いすることが出来ました。

数々のセミナーに参加することにより、講師の方々と触れ合う機会も与えていただき、貴重な経験とロータリーの取り組みを少しずつではありますが知り得ることも出来ました。

何度も何度も挫けそうになりましたが、先輩会員や他メンバーさんからも励ましのお言葉を掛けていただき、今ここにこうして居ます。

不慣れでまだまだ勉強不足で未熟者でありますから、皆様には大変ご迷惑をお掛けしていることと思ひますが、本当に当別府東クラブは皆様個性豊かで熱い方々が多くとても熱心にクラブ運営をされている姿が印象的です。

来年4月21日にはIMも開催されます。大分第3グループ、6クラブ相互に情報交換をし、又協力して素晴らしいものにしましょうと各クラブ会長・幹事とお話しをしました。

特に入会3年未満の会員の皆様におかれましては、お勉強の場として又ロータリーを知る機会の

1つとして、積極的な参加をお願いいたします。

又クラブ内で若い会員さんが増え、先輩会員にお話しをするのは恐れ多いと思っいらっしゃる方もいるかと思いますが、お優しい方々ばかりです。

もっとお互いに積極的に声を掛け合ったり、ご相談などもされてみては如何ですか？良いアドバイスがいただけると思ひます。

知らず知らずにアンコンシャス・バイアスを抱き遠のいてしまつては縁あつてこうして当クラブに集まつた仲間であることが意味の無いものになってしまひます。

あと残り半期、どれ程皆様に納得して頂けるクラブ運営の舵取りが出来るのかどうかは全くの未知ではございますが、どうぞ最後まで皆様、ご指導ご協力の程、お願い申し上げます。

2020年7月には檀上副会長へのバトンタッチが少しでもスムーズにゆくよう、石田幹事と共に精進してまいります。

今年一年、お世話になりました。来年も宜しくお願ひいたします。



幹事 石田 啓三

改めまして、お疲れさまです。

幹事の石田です。職業分類は造園です、ロータリー歴は5年半となります。今期幹事の大役を仰せつかり私なりに出来ることはしているつもりですが、とてもとても勉強がたりないと感じています。

ロータリーは事業所とは全く別物です。自分の事業所であれば皆が同じ方向を向いて動いているはずですし、ましてうちの様な小さい会社ならなおさらです。方向性が違うのであればその方は去っていくでしょう。

しかしロータリーはそれぞれのロータリーがあり、お一人お一人が違う方向を向いております。

いわばそれぞれのロータリーがあるのです。

年齢も職業もロータリー歴も異なる会員がいる中で少しでも楽しく、みんなの顔が見たくなる例会運営をしていくことはとても大変です。

1年間の決まつたスケジュールの中で少しでも特色あるものとは考えますが、力及びません。会長と

会員の皆さまの橋渡しや事務局との調整など、幹事は多岐に渡り仕事があります。とても腰掛な気持ちでは務まらないと思います。

力及ばない点は事務局の方に本当に助けて頂いています。今村さんを初めスタッフの方がいなければとても務まりません。

また、最近の出席率の悪さにも頭を抱えています。原因がなんなのか？ 会長・幹事に人望が無いのか、人間として魅力が無いのか、心沈みます。それとも例会に魅力が無いのか？ 良い方法が思いつきません。後半はプログラムさんともお話しして内容を少しずつ変えていきたいと考えています。手さぐりですがラストまでには70%以上の出席が欲しいと考えます。

足りないところばかりの幹事ではありますが、前回の夜例会で会員の皆さまから頂いたご指摘を大事にして改善していきたいと存じます。

特に、3年未満の新会員さんの出席率が良くない

のは先々の別府東クラブにとっては大きなマイナスと考えます。紹介会員さん共々声掛けをしたいと思います。

最後になりますが、山下会長を支えて各理事の皆さんや会員の皆さんとの橋渡しになれば良いと考えます。幹事は本当に雑用が多いですが一会員の時よりは広くクラブを見渡せる立場にあります。忙しいですが楽しくもあります。

あと半年クラブ運営でお気づきの点や会長には直接言いにくいことなどありましたら、ぜひご意見をお聞かせ下さい。良い幹事になるのも悪い幹事になるのも会員の皆さま次第だと考えます。どうぞ育てて下さい。

残りの任期、一生懸命努めます。どうぞご支援宜しくお願いします。

これにて幹事の感想とさせていただきます。ありがとうございました。

